

Pressemitteilung

März 2018

NUEVO LEÓN AUF DER HANNOVER MESSE 2018 (23.-27. April):

Nuevo Leon - Der führende Industrie- und 4.0 Bundesstaat präsentiert sich auf der Hannover Messe 2018 (Partnerland Mexiko)

Nuevo León präsentiert sich als führendes Industrie- und 4.0 Bundesland Mexikos auf der Hannover Messe 2018. Das mexikanische „Musterlände“ wächst kontinuierlich und steuert schon heute über 8% des BIP (entspr. 10% des Industrie-BIP) bei. Sparsam, fleißig und verlässlich hat sich Nuevo León einen Spitzenplatz im weltweiten Standortwettbewerb erarbeitet und präsentiert sich in Hannover als der Industrie 4.0 Hub für Nord- und Südamerika.

Monterrey / Hannover. Mexikos Wirtschaft weist solide Wachstumszahlen auf und hat sich in den vergangenen zehn Jahren zu einer offenen und vielfältigen Wirtschaft gewandelt. Die stabilen Kennzahlen des Wirtschaftswachstums weisen darauf hin, dass die mexikanische Wirtschaft hohes Potenzial hat und auch künftig dynamisch wachsen wird.

Besonders der Bundesstaat Nuevo León - der mit einem architektonisch herausragenden Pavillon auf der Hannover Messe 2018 präsent sein wird - ist für Unternehmen rund um das Thema „Industry 4.0“ die erste Anlaufstelle. Der Raum um die attraktive Hauptstadt Monterrey sticht hierbei als nationaler Cluster- und Bildungschampion hervor. Führende Unternehmen haben sich deshalb für den Standort Nuevo León entschieden. SIEMENS, DAIMLER, LIEBHERR, GENERAL ELECTRIC, KIA und LEGO forschen und produzieren bereits seit Jahren hier. Multinationale mexikanische Unternehmen wie CEMEX, ALFA, FEMSA, ARCA, TERNIUM, METALSA, QUIMMCO, KATCON, XIGNUX und FRISA haben ebenfalls dort ihren Hauptsitz.

Unter dem Leitthema „**Nuevo León - The leading Industrial and 4.0 State in Mexico**“ zeigt die boomende Wirtschaftsregion aus dem Norden Mexikos ihr großes Potenzial im globalen Standortwettbewerb. „Die Hannover Messe ist der Ort, an dem die rasante Entwicklung von Nuevo León und seiner Hauptstadt Monterrey erlebbar werden“, sagt Fernando Turner Dávila, amtierender Wirtschaftsminister des Staates Nuevo León. „Hannover ist der Schrittmacher für Industrie 4.0. Nur hier wird die digitale Transformation der Industrie als Gesamtsystem sichtbar und genau hier spielen wir unsere Trümpfe aus. Machen Sie sich selbst ein Bild von den guten Rahmenbedingungen für Investoren und Unternehmen. Sie finden uns in der Halle 27, Stand Nummer F18.“

Die Hannover Messe als Plattform für Nuevo León: Einmal im Jahr trifft sich die Welt der Industrie in Hannover. 200.000 Fachbesucher und über 5.000 Aussteller produzieren 5,6 Millionen Geschäftskontakte an fünf Messetagen. Mit Zahlen allein lässt sich die Weltleitmesse der Industrie nicht erfassen. Als globaler Hotspot treibt sie auch den internationalen Standortwettbewerb voran. Der Kampf um die Talente und Ressourcen von morgen findet dieses Jahr mit mexikanischer Gastfreundschaft statt und Nuevo León sieht sich auch in diesem Punkt ganz vorne.

Über Nuevo León: Nuevo León ist ein Bundesstaat im nördlichen Mexiko und grenzt direkt an den Absatzmarkt der Vereinigten Staaten. Nuevo León verfügt über 150 Industrieparks, mehr als 80 Forschungs- und Entwicklungszentren und 12 Cluster, u.a. in der Automobil-, Luftfahrt-, Software- Bau- und Haushaltsgeräteindustrie. Er grenzt an die Bundesstaaten Tamaulipas im Osten, an Zacatecas und San Luis Potosi im Süden und an Coahuila im Westen und teilt 15 km Grenze mit dem US-Bundesstaat Texas. Er hat 5 Mio. Einwohner auf einer Fläche von 64.924 km². Hauptstadt und wichtigstes Ballungszentrum ist Monterrey.

Night View: Blick auf die Millionen-Metropole und Hauptstadt Monterrey



Nuevo León präsentiert sich als führendes Industrie- und 4.0 Bundesland Mexikos auf der Hannover Messe 2018.



Weitere Informationen zu Nuevo León finden Sie unter:

<http://www.businessnuevoleon.com/>

<http://www.nl.gob.mx/>

<http://nuevoleon40.com/>

<https://oxfordbusinessgroup.com/interview/fernando-turner-d%C3%A1vila-secretary-economy-and-labour-state-of-nuevo-le%C3%B3n/mexico-2017>

<http://www.hannovermesse.de/aussteller/government-of-the-state-of-nuevo-leon/W320794>

Mystery Preview: 800qm Nuevo León Pavillon auf der Hannover Messe 2018 - Halle 27 (F18)



Ansprechpartner für die Redaktion:

Hector Tijerina (Spanisch/Englisch)

FDI Director

State Government of Nuevo Leon

T: +52 (81) 20333222

C: +52 1 (81) 80232898

hector.tijerina@nuevoleon.gob.mx

Thomas Hogg (Deutsch/Spanisch/Englisch)

Head of Nuevo Leon Pavilion – HM 2018

TMH Consulting

T: +52 81 2314 4771

C: +52 1 81158 30699

thomas.hogg@tmh.com.mx

Gerne freuen wir uns bei Veröffentlichung über ein Belegexemplar.

Wichtige Gesprächspartner:

“Misión Comercial Hannover Abril 2018” - Die Delegation

Die offizielle Delegation des Bundesstaates Nuevo León zur Hannover Messe 2018 umfasst den Wirtschaftsminister Fernando Turner, Staatssekretär Samuel Peña, 4.0 Direktor Abraham Tijerina, FDI Direktor Hector Tijerina und die CEOs der führenden Unternehmen des Bundeslandes Nuevo León. Des Weiteren werden die Präsidenten und Direktoren der wichtigsten Cluster (u.a. Automobil-, Luftfahrt-, und Software Cluster) in Hannover anwesend sein.

Gesprächspartner zur Terminvereinbarung auf dem Messestand:

- Fernando Turner, Minister/Secretary of Economy/Labour
- Samuel Peña, Undersecretary of Economy
- Americo Garcia, Undersecretary of Economy
- Hector Tijerina, Director of FDI
- Thomas Michael Hogg, Head of Nuevo Leon Pavilion – HM 2018
Nuevo Leon Expert, Managing Director TMH Consulting (www.tmh.com.mx)

Wichtige Termine:

Offizielle Pressekonferenz zum Auftakt des Nuevo León Pavillons auf der Hannover Messe 2018

Montag, den 23. April 2018, von 15:00-16:00 Uhr
Ort: Halle 27, Stand F18

Auftakt-Pressekonferenz des Bundesstaates Nuevo León für die akkreditierten Journalisten der Tages- und Wirtschaftspresse, der Fachpresse und für Blogger. Wir erwarten geladene Gäste aus der Politik, Wirtschaft und Wissenschaft.

Organisator: Business Nuevo León
Sprache: Englisch (Interviewmöglichkeiten in Deutsch und Englisch)

Offizielle Eröffnung des Nuevo León Pavillon (mit Ministerbeteiligung)

Montag, den 23. April 2018, von 16:00-18:00 Uhr
Ort: Halle 27, Stand F18

16:00 Uhr: Eröffnungsansprache durch den Wirtschaftsminister, Fernando Turner
16:15 Uhr: Offizielle Zeremonie mit Gelegenheit für Fotoaufnahmen
16:30 Uhr: Pavillon Tour mit Interviewgelegenheiten

Organisator: Business Nuevo León
Sprache: Englisch (Interviewmöglichkeiten in Deutsch und Englisch)

Seminare:

Geschäftsanbahnungs- und Markterkundungsseminar “Doing Business in Nuevo León”

Dienstag, den 24. April 2018, von 16:00-17:30 Uhr
Donnerstag, den 26. April 2018, von 16:30-18:00 Uhr
Ort: Halle 27, Stand F18 - Nuevo León Pavillon
Organisator: Business Nuevo León
Partner: Prodensa, Robertson, Sanchez Devany
Sprache: Englisch

Darüber hinaus finden während der Laufzeit der Hannover Messe viele weitere interessante Seminare und Workshops zu den Themen Geschäftsanbahnung, R&D und Cluster, Bildung und Weiterbildung auf dem Nuevo León Pavillon statt. Fordern Sie einen aktuellen Seminarplan an: thomas.hogg@tmh.com.mx

Anzahl der Zeichen (mit Leerzeichen): 7.067